

【お詫びと訂正】

機関誌『看護ちば』145号において、ナースセンターだより(P15)に一部誤りがありました。

謹んでお詫び申し上げますと共に、以下のとおり訂正いたします。



「ふれあい看護体験」内の画像は、正しくは、玄々堂君津病院 でした。

誤： 君津中央病院



正： 玄々堂君津病院

ふれあい看護体験 ～未来の仲間につなげるために～

【令和4年度開催状況】 実施35施設



参加者同士での包帯法体験

君津中央病院



PPE着脱体験

オンラインでの開催でしたが、現役の看護師の方から直接話を聞くことで、医療現場におけるよりリアルな看護師を知ることができる貴重な機会でした。とてもためになりました。

(高3. 1さん
体験施設: 船橋二和病院)

～参加者の感想～ (一部抜粋しています)

現場でしかわからない様々な体験をすることができて、看護という職には一つだけでなく様々な職種に近いような仕事をしていることがわかりました。

(高3. 1さん
体験施設: 八千代リハビリテーション病院)

担当してくれた看護師の方を見て、看護の道に進みたいという気持ちが以前よりさらに強くなりました。「手で触って目で見て護る」これが看護なんだと実感しました。

(高2. Hさん
体験施設: 順天堂大学医学部附属浦安病院)

今年度も開催します。ご協力をお願いします。



ちば県かんごちゃん

ふれあい看護体験 ～未来の仲間につなげるために～

【令和4年度開催状況】 実施35施設



参加者同士での包帯法体験

玄々堂君津病院



PPE着脱体験

オンラインでの開催でしたが、現役の看護師の方から直接話を聞くことで、医療現場におけるよりリアルな看護師を知ることができる貴重な機会でした。とてもためになりました。

(高3. 1さん
体験施設: 船橋二和病院)

～参加者の感想～ (一部抜粋しています)

現場でしかわからない様々な体験をすることができて、看護という職には一つだけでなく様々な職種に近いような仕事をしていることがわかりました。

(高3. 1さん
体験施設: 八千代リハビリテーション病院)

今年度も開催します。ご協力をお願いします。



ちば県かんごちゃん